

Fragestunde des Grossen Rats (gem. Art. 49 GRG und Art. 71 GGO)

**Signalisation zum Genussmarkt und Kompetenzzentrum Jenaz im Prättigau
Das neue Flaggschiff für Regionalität**

Der neue GraubündenVIVA Genussmarkt Jenaz der Graubünden Vivonda AG bietet den Kunden ein einzigartiges Sortiment, besondere kulinarische Spezialitäten und sorgfältig ausgewählte Produkte. Neben ausgewählten eigenen Produkten der Marke graubündenVIVA umfasst das Sortiment des Genussmarktes über 180 zertifizierte Produkte von über 50 verschiedenen Produzenten und Veredlern aus der Region. Ausserdem gibt es einen eigenen Produktionsbereich, ein kleines Bistro und eine Begegnungs- und Erlebniswelt.

Eröffnet wurde der Genussmarkt am 1. Oktober 2021.

Leider fehlt zwischen Schiers und Fideris auf der Prättigauerstrasse N28, die Signalisation bzw. ein Wegweiser zum Genussmarkt.

Da dieses Kompetenzzentrum auch mit Kantonsgeldern unterstützt wurde, frage ich die Regierung an:

1. Ist eine Signalisation in Bearbeitung?
2. Wenn ja, wann wird sie umgesetzt?

Ich freue mich auf die Beantwortung meiner Frage.

Freundliche Grüsse

Grossratsstellvertreterin der Mitte

Barbara Gujan-Dönier, Klosters

3. Februar 2022